

Kata Pengantar Direktorat Kursus dan Pelatihan

Keselarasannya antara program kursus dan pelatihan sebagai *supply sector* dengan industri sebagai *demand sector* merupakan kebijakan yang ditetapkan untuk menghindari ketidaksesuaian antara kompetensi lulusan kursus dan pelatihan dengan kompetensi yang dibutuhkan industri dan dunia kerja sebagai pemakai jasa. Berbagai pihak, para ahli, praktisi, akademisi juga industri telah bekerjasama dalam menelaah, Menyusun, dan menghasilkan dokumen-dokumen penting yang diperlukan dalam penyelenggaraan kursus dan pelatihan. Hal penting yang kami sadari bahwa Instruktur kursus dan pelatihan merupakan kunci penting dalam penyelenggaraan belajar yang akan menghasilkan para lulusan dengan kompetensi yang sesuai dengan kebutuhan kerja dan industri.

Dalam hal peningkatan kompetensi instruktur, Direktorat Kursus dan Pelatihan telah melaksanakan pemagangan, bimbingan teknis, dan pendampingan. Selain kegiatan tersebut Direktorat Kursus dan Pelatihan juga sudah mengembangkan bahan ajar dalam bentuk video, dan bahan ajar cetak yang dapat diakses oleh peserta didik. Khusus untuk instruktur kursus telah disusun bahan ajar dalam bentuk e-modul.

Sesuai dengan namanya, bahan ajar e-modul merupakan bahan ajar yang sifatnya mandiri, dapat dipelajari sendiri dengan evaluasi sebagai balikan hasil belajarnya. E-modul menjadi lebih efektif karena dirancang dalam format elektronik sehingga dapat dipelajari melalui komputer, laptop maupun telepon genggam. Dengan format elektronik diharapkan modul ini dapat dipelajari dimanapun bahkan dapat di *download* sehingga tidak terkendala karena jaringan. E-modul bersifat tunggal artinya di dalam e-modul dapat memuat deskripsi, foto, gambar, dan video.

Harapan kami dengan adanya e-modul ini dapat mempermudah para instruktur untuk meningkatkan kompetensi diri menyesuaikan tuntutan perkembangan ilmu dan keterampilan yang diajarkannya. Selamat belajar ... semoga sukses.

Jakarta, 19 September 2023

Direktorat Kursus dan Pelatihan,



Dr. Wartanto